tensión política

Asalto contra el centro de la G. G. T. en París

(Información pág. 8)



Año XVIII, - Número 4.763.

Precio: 70 céntimos

CEUTA, JUEVES 7 DE JUNIO DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millan Astray, núm, 7.—Teléfono, 7-9-9

'Daily Telegraph" contra la politica socialista británica hacia España"

"Amenaza con provocar una divergencia entre le aterra y Es-tatos Unidos"

(Información pág. 8)

VANCE ALIADO

Los chinos disponen de 200.000 hombres para defender Chorgón y Kumha, posiciones clave

Tokio, 6 .- Las tropas de las Naciones Unidas avanzan hoy

Tokio, o.-Las tropas de las Naciones Unidas avanzan hoy ante una decreciente oposición china, hacia el extremo de un valle que conduce al "riangulo de hierre" comunista.

Por Segundo dia Conscentivo, los rojos han abandonado casi sin lucha, un laberinto de fortificaciones, desde las cuales habrian podido contener el avance duran e varias sema-

PROSIGUE EL AVANCE ALIADO HACIA EL "TRIANGULO DE

Tokio, 6.-La infanteria aliada, a pesar del fuego de ar-Illeria y morteros de los rojos, se ha lanzad, hacia el llama. (Pasa a la pagina 8.)

del Caudillo por Andalucia HACIA Triuntal

Córdoba tributó a S. E. un clamoroso recibimiento. - Visitó S. E. entre otros lugares, los canales del Genil y el pantano del Pintado

Cordoba, 6.-Poco después de las nueve de la mañana salio S. E. el Jefe del Estado del parador nacional de Bailén, donde había pernoctado. Le acompañaba en su coche el ministro de Agricultura y seguian en otros automóviles los ministros de Obras Públicas y de Industria y Comercio, personalidades del séquito y auto-

ridades.

A las 10 en punto, el Generalisimo llegó al pueblo de Villar del Rio. Toda la población en masa se hallaba con-gregada para recibir a S. E., prorrumpiendo en gritos de

(Pasa a la pagina 8%)



-No puede estar muy lejos la dichosa cartera. No hace ni cinco minutos que la he tenido en mis manos.

Acción de la Policia contra la "Hermandad del Islam"

Teheran, 6.-El jefe del Gobierno persa, Mossadeq, ha enviado una carta a los miembros de las dos Camaras del Parlamento para que no interrumpan las sesiones con motivo del verano, porque pudieran ocurrir acontecimientos que necesitaran la opinión del Parlamento.-EFE.

Teheran, 6.-El grupo extremista Fidaiyan Islam, ha enviado una carta a los periodicos atacando al vicepresidente Hossain Fatami, diciendo que

es filo-britanico. En la carta se dice: "Matamos a Najir y a Razmara... y no pemitiremos que los espias esten junto a Mossadeq. Continuaremos nuestra lucha para poner fin a las actividades de los extranjeros",-EFE.

(Pasa a la página 8.)

NIA CONTRIBUYE A nsa de Occidente

Suministra materiales a Inglaterra y otros países

Londres, 6.-Alemania occidental ha comenzado a contribuir indirectamente a los acuerdos de la defensa de Occidente, con abastecimientos de material de defensa, actual-

mente escaso en Inglaterra y otros países, según se anuncia en fuentes oficiosas.

En circulos allegados al Ministerio de Abastecimientos, se declara que Inglaterra ha



Las tropas aliadas en su avance por Corea encuentran ingentes

Eisenhower ya posee los pia-

nes para la defensa de Europa'

Declara Bradley al llegar a Londres

Londres, 6.-Ha llegado a esta capital, procedente de Paris, el general Omar Bradley, presidente de la Junta de jefes del Estado Mayor conjunto nor-

teamericano. El general Eisenhower y su Estado Mayor poseen ya los planes para una fuerte y adecuada defensa de Europa, ma-nifestó Bradley momentos an-tes de tomar el avión que le trajo a Londres.

"Lo que necesitamos ahora -agregó- son las fuerzas que el plan requiere".

Puso también de relieve la mayor moral que hoy anima a las Fuerzas Armadas francesas.-EFE.

Sequin MARSHALL los rumores de paz en Corea no son más que rumores

(Información pógina 8-)

tratos con las industrias de la República federal para el suministro de una variedad de artículos necesarios para los propósitos de defensa. Se espera que otros contratos sean acordados con las firmas de la Alemania occidental, como asi que las demandas aumenten en lo que se refiere a los

materiales escasos en el pais. Se tiene entendido que Estados Unidos también estàn considerando planes similares para la adquisición de materiales en Alemania.

Los técnicos calculan que Alemania occidental tiene suficiente capacidad para dejar satisfechas tales demandas en un futuro próximo .- EFE.

paz en Corea en alk hazann

Pero los comunistas no aceptaron, declara Acheson

Washington, 6 .- Los jefes nullitares redactaron las condi-ciones de "alto el fuego" para terminar la guerra en Corea, en diciembre pasado, pero los comunistas chinos rompieron el acuerdo aliado", ha mani-festado Acheson, al decarar por quinto dia consecutivo an-

(Pasa a la pagina 8.)

EN BARDEJA



JFORIA de CERVEZA

Sin saber cómo, sube a lo alto de una chimenea, para liamar a un taxi

San Francisco, 6.-Elliot Poor, no olvidarà nunca la noche del martes. Cuando decidió regresar a su casa en las primeras horas de la madrugada, estaba muy oscuro y decidió to-mar un coche.

Con toda la fuerza de sus pulmones se puso a gritar: "¡Taxi! ¡Taxi...!" A los pocos minutos estaban iluminadas todas las ventanas de la calle y en ellas aparecian los vecinos gruñendo. Llegaron unos coches de la Policia y va-rios del Servicio de bomberos. Rapidamente se elevaron las escaleras y cogieron a Eiliot Poor que estaba en lo alto de una chimenea de 35 metros de altura.

En la Comisaria declaro que no tenia idea de cómo habia podido subir hasia alli aunque le parecia que es que habia tomado demasiada cerveza.-EFE.



cantidades de material de guerra.

Los siete condenados alemanes,

Ayer, el Tribunal Supremo norteamericano volvió a aplazar las ejecuciones

Francfort, 6.-Los defensores de los siete condenados a muerte que esperan su ejecuci on en la prisión de Landsberg, han presentado hoy un recur so de agravios contra el alio comisario norteamericano en Alemania occidental, John Mac Cioy de "manejo deficiente de las informaciones sobre los (Pasa a la página 8.)

APOLO - CINEMA

HOY DESDE LAS 5

Continúa con grandioso éxito proyectándose la extraor-dinaria película

Látigo negro

Magistral interpretación de

George J. Lewis Linda Stirling Lucien Littlefield

Esta magnítica Sala de proyección se encuentra equipada con soberbios aparatos "Clipper Mano-Lux' de alta intensidad, marca Super-Sond instalados el pasado domingo, que garantizan una espléndida luminosidad.



PRIMER ANIVERSARIO

Don Manuel Salas Obispo

(Del Cuerpo auxiliar subalterno del Ejército) Falleció el día 8 de junio de 1950, a los 46 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S R. I P.

Sus desconsolados; esposa doña Africa Palacios Martin; hijos, Manuel y América; hermanos doña Josefa y Jon Antonio (del Comercio de esta Piaza); hermanos políticos doña Carmen, don Antonio don Laureano. doña María, doña Virginia doña América y doba Ana (ausente); primos, sobrinos y demás parientes y

RUEGAN a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado se verificará mañana viernes, dia 8, a las 8 30 de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor que agradecerán.

Compra y venta

VENDO negocio en marcha bien acreditado. Razón esta Administración.

COMPRO papel archivo oficina, teléfono 219.

SE VENDEN coches Chevrolet modelo 36 y Renault primaquatre, razón teléfonos 23 y 24. Castillejos.

VENDO coche-silla niño casi nuevo. Ingenieros, 7-3.9

Alquileres

SE ALQUILA a matrimonio solo dormitorio y comedor amueblados con derecho co-cina. Informes esta Admicomedor nistración.

Traspaso

SE TRASPASA una abaceria con vivienda. Razón Barria-da España, 106.

Varios

3.000 PESETAS mensuales gana un radiotécnico. Ocupación fácil y agradable. En pocos meses las ganarà con famoso curso DARKNESS, recibiendo soberbio receptor TA-HITI. Pida libro "Rumbo Prosperidad". [Gratuito! IHAR, Tallers, 27, BARCELO-NA.

CERVANTES

EQUIPOS SUNOROS de alta intensidad «CLIPPER COLOR de SUPERSOND

HOY DESDE LAS 5



Persianas verdes a medida sin cargar el valor de la confección

Ferreteria ARAGON Puente Almina.- Tit. 2-9-5

Cine ASTORIA

JADU

HOY DESDE LAS CINCO Grandioso éxito de

Bette Davies y Olivia de Hallivan

"Como ella sola"

PROXIMAMENTE:

Niñera moderna

Bolsa libre de Tánger

Cambios del día 6, miercoles.

Francos 742 pts. 150'00 Libra cheque Dolar cheque 51'20 Francos suizos 11'85 Escudos 178'00 Libra oro 5.030 fcos. Dólar oro 990 fcos.

CEUTA AL DIA

REUNION DE LA PERMANENTE

el acuerdo de solicitar la Medalla de Trabaio para el Depositario Municipal don Rafael Orozco García

En el próximo pleno dará cuenta la presidencia de sus gestiones en Madrid

En asuntos de trámite ordinario fueron aprobadas las condiciones para el arrendamiento de los nuevos locales oue han sido construido de los nuevos locales o la Permanente faculta al Señor alcalda cara la organi-Mercado de Abastos así como de Bacteriología; se tomó el acuerdo de contribuir con mil pesetas a los festejos organizados por la barriada de Ben-

En oficios se lee nuevamente solicitud de la Asociación Filatélica local, autorizándose que la misma use el escudo de la ciudad en documentos oficiales. distintivos, etc. La Permanente queda enterada de carta de doña Matilde Pujazón, viuda de don Alfredo Meca, que agradece al Ayuntamiento las mucho. Meca, que agradece al Ayuntamiento las muchas atenciones y deferencias tenidas con rotivo de la enfermedad y fallecimiento de su esposo, que en vida fuera secretario generalido elegia de este mo en vida fuera secretario generol de la Corporación; de un saluda del Ecxmo. señor gobernador militar agradaciendo que el Ayuntamiento, haya destinado 25 mil pesetas para (Pasa a la pagina 6.)

Ayer celebro su reunión se-manal la Comisión Permanente del Hustre Ayuntamiento. Gallego Burin, alcalde de Gra-

que han sido construidos en el señor alcalde para la organización de la misa y romeria que tendran lugar con motivo las bases para la provisión de que tendrán lugar con motivo de la festividad de San Antonio. Acto seguido se pasa a

(Pasa a la pagina 6.)

Rincón de la ciudad

Ser o no ser. Ser la gran ciudad que soñamos. Ser el puerto mundial que el Destino encomendo a Ceuta. Ser el arranque de las grandes vias de turismo del Norte de Africa. Ser el punto centrico de expansión cultural de España en el continente africano. Ser la gran via de comercio en el Norte de Africa. Ser, en una palabra, lo que tiene derecho a ser, y debe ser.

A Ceuta hay que enfocaria bajo dos puntos de vista: su situación especial en

todos los órdenes en relación con la Peninsula y con Marruecos hecho aceptado y reconocido por todas las leyes y disposiciones. Luego su situación especial con el resto de! mundo.

Porque Ceuta no puede ser interpretada exclusivamente bajo una concepción localista, sino que el factor corbes o cmundos tiene una aplicación perentoria e inmediata. Como no cabria interpretar a un Shanghay o a un Suez bajo prismas reducidos, por cuanto su situación exigen normas especificas en conexión con su posisición geográfica.

l'orque Ceuta es fundamentalmente un puerto mundial. Y un gran puerto. Y, en ese puerto, el gran negocio de Ceuta, está su razón de ser. Y ese puerto nos da en su asiento geográfico comercial y maritimo, los medios para que Ceula pueda exigir en el orden local, en el orden nacional y en el orden internacional.

Luego Ceuta es puerto, al ser puerto es comercio, al ser comercio, su proble ma es de indole eminentemente utilitaria. La solucion está en enfocar a Ceuta bajo

el prisma de la utilidad cómercial.

Entroncar a Ceuta en la corriente marítima mundial; dándole en el orden administrativo las facilidades que extje tal condición. Dotar a la ciudad de unas normas especiales asentadas en su condición «sui generis» Encauzar por su puerto la corriente comercial española en Airica: establecer una interdependencia con los territorios colindantes He ahí el camino para la gran Ceuta.

FRANCISCO LERIA

a gesta gloriosa de Bernard De attre de Tassigny reivindica para francia su gran espíritu patriótico

Un héroe de la lucha anticomunista del pueblo francés

dochina, al mismo tiempo que generalisimo de las tropas que pelean contra el co-

Lattre, también militar, vi- Lattre quedo muy apesadum- estos favores.

paris. — Toda la auténtica ve hoy retirado en un pue- brado, pero se rehizo en sefincia se ha sentido herida blecito de Francia, a los 90 guida. Con dos làgrimas en
lo más vivo al conocer la años de edad. La muerte de los ojos se dirigió a sus ayu-

La muerte del joven te-neral, ya por entonces gene- ¡Viva Francia!
niente -tenia 23 años- anu- ral de Brigada, acompañado Triste y he niente -tenia 23 años- anu- ral de Brigada, acompañado Triste y hermosa escena, da a los franceses de la dura de su hijo único. Ambos eran que reveia la existencia de un epoca actual a la antigua tra- felices. El muchacho, una vez ambiente heròico. Todas las dición de las giorias de la na que Francia quedo liberada tropas francesas, tanto natición francesa, Este pueblo, ingreso en la academia, don vas como de la Legión Ex-

el comunismo artero tiene bala, de las cuales 15 de ellas comía entre su tropa el misque ser asi, y no nos cabe la pueden reputarse mortales, mo rancho, que tenia siemmenor duda de que este sa Con una hubiera sido sufirificio redundarà en beneficiente. Sin duda, el teniencio de la causa que sostiene te, al frente de su compañia, hasta 50 cigarrillos diarios,
la autentica Francia contra se lanzó contra los nidos de el que corria donde su padre

de este y de su abuelo, por-reacción de su padre al reci- mes, ¿verdad?". Los soldados que el padre del general De bir la noticia. El general De de indochina ya no recibiran

nurte del teniente Bernard su nieto ha constituido un dantes, diciéndoles: "Señole Lattre de Tassigny, hijo golpe de gracia a su alegria, res, así lo ha querido el
del general del mismo nom- y posiblemente lo constituira Creador. Sigamos trabajante y alto comisario en In- también para su ancianidad do". Seguidamente, el gene-En 1939, cuando la guerra ral revisto a las fuerzas de mundial, comenzó, el tenien- su guardía a las que dió la te De Lattre era un niño de noticia, agregando: "Y ahora nunismo en aquellas lejanas 11 años. Los diarios y revismas que nunca, contra el co-tlerras asiáticas. tas traen la fotografia del ge-munismo donde este se halle-

dición de las giorias de la na que Francia quedó liberada tropas francesas, tanto natición francesa, Este pueblo, ingreso en la academia, don vas como de la Legión Extan probado por los sacrifica e tras mágnificos estudios tranjera, se han juramentacións de este género, ve aho salía con el grado de tenien do contra el Vietminh. La racómo uno de sus mejores te, con el cual ha muerto muerte de Bernard De Lattre generales ve literalmente frente al enemigo.

Table 1 de las giorias de la na que Francia quedó liberada tropas francesas, tanto natición francesas, ta caer ante el a su hijo, a lo El cuerpo de Bernard De del comunismo en Indochi15 días de haberlo condeco- Lattre ha sido recogido en na. No hay soldado frances
rado junto con otros brillan- Nihn Binh por sus fieles solque no recuerde al "hijo del
tes oficiales. La lucha contra dados. Cuenta 80 heridas de general" el muchacho que la autentica Francia contra se lanzo contra los nidos de el que corria donde su padre ametralladoras de los rojos, para exponerle los casos de Bernara De Lattre de Tassiyny, tenia 23 años. Era un mente, pespunteando en su neros de oficialidad. "Mira, joveneito alegre, pero de car cuerpo esas 80 puntadas que papa, la esposa del sargento ra melancó ica. Delgado, pali-practicamente le partieron en Carpentier, acaba de tener su primer hijo. Tiene derecho a la del único hijo que tenia. ba del único hijo que tenia El mas magnifico episodio un permiso, pero en lugar de el general. Era toda la vida de esta muerte heróica fue la 15 dias, tú se lo daràs de un

REPORTAJE = DEL DIA

A los frauceses les mandan

España se acaba de apuntar un magnifico tanto económico en Francia. No se trata de hacer la propaganda para ningún producto, sino de hacer resaltar el hecho de que algo producido en España podrá adquirirse en Francia, no precisamente los españoles que aqui residen sino por los franceses amantes de tal mercancia española.

Se trata del agua de Carabaña. Como esta no hay otra en el universo. En un pais donde la gastronomia representa tanto, sonde el arte de comer bien constituye el quebradero de cabeza de muchos individuos, el poseer un agua purgante como la de Carabaña tiene una trascendental importancia. Hasta ahora, los franceses que solo conocian de España las corridas de toros y la Carabaña, tenian pocos medios para seguir conociéndolas ya que las corridas son cada vez menos frecuentes aquí, y el agua no podia adquirirse en ningún sitio.

Desde ahora, el agua de Carabaña podrá comprarse en cada farmacia francesa. Ello representa, sin dudarlo, un importante éxito económico para España, por la sencilla razón de que se ha de consumir en grandes cantidades y ello representará una entrada de divisas en España, sin duda, muy importante.

En la localidad de Gan, cerca de la frontera española, ha sido instalada la estación de preparación y envase del agua de Carabaña. Esta es importada desde el mismo manantial en enormes camiones-cisternas, que ya se verán rodar por las carreteras españolas. El agua, una vez importa-da sin la menor alteración en sus propiedades curativas, es depositada en enormes depósitos de esmalte, donde se tiene hasta que se van llenando las botellas a un ritmo de 10 000 diarias, por medio de una maquinaria americana de reciente importación.

Pero no solamente el agua de Carabaña se venderá en Francia. Estas botellas seran enviadas a los países de la Unión Francesa desde el puesto de Burdeos. Naturalmente, las botellas llevarán una etiqueta en francés, pero la linfa curativa es española. Se trata de un triunfo de la riqueza mineral de España, que los franceses, aficionados a mantener su aparato digestivo en condiciones para comer más y mejor, saben apreciar.

Guerra de carteles

La guerra de carteles ha comenzado. En cada uno de ellos, los partidos franceses hacen ver las excelencias de su programa a los electores, prometiendo el oro y el moro... para luego no dar casi nada, como es costumbre en todos

Aquí queremos dejar una especie de reseña tipográfica de esta guerra. Este año los carteles y las pancartas de propaganda electorar son de peor clase que en anteriores ocasiones. Se vé que los partidos andan mai de dinero para pagar alharacas tipográficas y propagandisticas. Las leyendas son también zafias y vulgares, siendo las comunistas, hasta zoológicas, de puro simples.

Nos parece que con estos carteles estos dibujos y estos textos, pocas personas van a ser empujadas a votar. Si acaso a no votar. Los carteles, sin colorines como otras veces, no llaman la atención ni siquiera a los niños.

MARCEL PRENDAST



(De "France Dimanche".)

MERECIMIENTO

Homenaje

FUNCIONARIO EJEMPLAR

resplandezcan más sus mere-tuación silenciosa, presidida conceptos nales. Hemos señalado a don del deber, responde a una inflatael Orozco, a quien el teligente eficacia.

Avuntamiento que preside don 1 a decisión del Ayuntamien-

licinco años de ininterrumpiplena satisfacción y donde linea trayectoria de una vida la sabido granjearse el respeto de la sabido granjearse el respeto de cuantos conviven sa, que bien merece este premio y este homenaje.

Nunca más justo y oportuno la homenaje. Significa el premio a una actuación paciente cinal que así hace justicia al

Ceuta va a rendir homenaje Rafael Orozco se reunen las a uno de sus hijos cuya mo- virtudes del sufrido y clásico destia natural hace que aun funcionario español cuya ac-

Avuntamiento que preside don La decisión del Ayuntamienviente García Arrazola, ha to ceuti nos parece justa y
acordado proponer para la acertadisima y ha de enconle próximo dia 12, celebra nime asentimiento en la ciulo prozoco sus bodas de plata en dad, donde tanto se considera
la Depositaria municipal, Veinlicinco años de injuterrumpi- Veinticinco años, sin inter-

Veinticinco años, sin interdos servicios en un cargo de mitencias, al frente de tan di-responsabilidad, desempeñado ficil gestión, señalan la recti-

nio a una actuación paciente cipal que asi hace justicia al y constante, a una vida labo- digno depositario de Fondos, riosa, de callado servicio, a don Rafael Orozco, antiguo corravés de largos años de ab- laborador y amigo de EL FA- gación esforzada. En don RO.

ahora incumbe e interesa con urgencia a Ceuta y Melilla es prepararse para la conveniente evolución y adaptarse las nuevas circunstancias, afirmándose en el convencimiento y en la fé de que los pueblos nacen para crecer incesantemente, para progresarde continuo y que ambas acumulan en la actualidad suficientes elementos biológicos para continuar sin zozobras ni desalientos su marcha ascendente».

«Asi, pues, lo que

(Del artículo «Paz en Marruecos» de Antonio Martin de la Escalera)

DEPORTES

EL SABADO: BOXEO

Segura-Dominguez, será la pelea de fondo

El sábado próximo en el antiguo Mercado de Abastos, tendrá lugar, al fin, la gran reumón pugilistica organizada por el Ciub Imperio de Riffien

Combate estelar de esta reunión será como se sabe, el que
enfrentará al magnifico campeón castellano Policardo Segura con nuestro conocido Dominguez a quien hay muchos deseos de ver actuar en nuestros
rings después de su afortunado
debut en el Price barcelonés.

En esta ocasión. Dominguez se encontrará con un adversario duro y difícil, con maderas de autentico campeón nacional por lo que el combate no es un combate más: es una pelea de marcada trascendencia para la crasificación de ambos boxeadores en el concierto pugilístico nacional.

Otros tres combates redondearán la velada, para la que, huelga decirlo, existe un extraordinario entúsiasmo y ex pectación

Actividad del Unión Africa Ceutí

El Unión Africa Ceuti, siempre constante en su labor de hacer deporte, organiza para fecha próxima la inau guración de interesantes cam peonatos de todas las especia lidades. En ellos tomarán par te todas aquellas sociedades deportivas, centros docentes y organismos que lo deseen y serán divididos por edades.

Dichas pruebas en sus finales llamativas y apasionantes coronarán en los festejos en honor de Nuestra Excelsa Patrona la Santisima Virgen de Africa.

Hoy, seguramente se sabrá si el cinco baloncestista de la citada entidad U.A. Ceuti medirá sus fuerzas con un potentísimo conjunto de la Primera División de la zona fran cesa. De recibirse noticias confirmatorias de la otra Zona, tales encuentros se cele brarían el 9 en Ceuta y el 10 en Tetuán.

España y Bélgica se enfrentarán por quinta vez en fútbol

Dos derrotas, una victoria y un empate arrojaron los anteriores choques disputados

MARCADOR ACTUAL: 5.4 FAVORABLE A ELLOS

No se han prodigado los choques balompédicos España Bélgica. Hasta el momento actual, sólo en cuatro ocasiones se vieron frente a frente las selecciones representativas de estos dos paises. Ahora, el domingo próximo, el Estadio Nacional de Bruselas será testigo de un quinto match que los dos bandos aspiran como es lógico a inclinar a su favor: los belgas para seguir supe rándonos en triunfos y nosotros para nivelar el "palmarés" particular. Porque de los cuatro encuentros disputados, Bélgica se adjudicó dos, España uno y el cuarto terminó en tablas.

La primera vez que Espa-ña y Bélgica midieron su potencialidad balompédica fué en 1920 con ocasión de la Olimpiada de Amberes. Tras vencer contra todos los pronósticos a Dinamarca, nuestra segunda actuación internacional nos ponia frente a los "diablos rojos' en su propia salsa y con la desventaja de una menor experiencia y las sensibles bajas de Belauste, Otero, Samitier y Sesúma-ga A los pocos minutos marcaban su primer gol, obra del fenómeno Coppee. Se lesionó Sancho, teniendo que permutar con Artola. Pese a tode, la furia españo la no estuvo ausente. En la segunda parte supo contra-rrestar España el mejor juego del adversario, derrochando coraje y entusias mo. Dos oportunidades, empero, de Coppee pusieron el marcador en rotundo 3-0. España hizo un solo gol, de penalty, lanzado por Arra te. Arbitró el holandés Mutter y los equipos fueron: ESPAÑA: Zamora; Valla-na Arrate; Artola, Sancho, Eguiazábal; Pagaza Pichi chi Patricio, Vázquez y Acedo. BELGICA: De Bie: Swarterbroeck, Verbetck, Fierens, Hanse, Husch; Van Hege Coppee, Ballyn, Nizet y Hebden.

En 1921, en Bilbao, se cambiaron las tornas: venció España por 20. Alineó a Zamora; Otero, Careaga; Gamborena, Meana, Peña; Pagaza Sesúmaga. Patricio Alcántara y Acedo, marcan do con aquella dureza suya carasteristica. Alcantara los 2 goles

2 goles.

El tercer encuentro se juega en Amberes el 4 de febrero de 1923. El domingo anterior habiamos ganado a Francia en Paris pero Bélgica nos vence merced a un solo gol, marcado de penalty por graciosa concesión del árbitro, el holandès Mutters, que se impresionó del griterio del público al ver que el partido no lograba encauzarlo su favorito. Cier tamente Bélgica dominó intensamente, pero Zamora lo paraba todo aquella tarde. Aquel dia alineó España a Zamora; Vallana, Arrate; Samitier, Meana, Peña; Piera, Sesumaga, Monjardin, Alcántara y Acedo y Bélgica a De Bie; Swartenbrooc ke, Verbeck; Fierens, Van Halmes, Scheastre, Ressems, Coppee; Larnoe, Gillis y Lastin.

llis y Lastin. El cuarto y último match se disputo en Barcelona el dia 2 de enero de 1949, arrojando empate a un gol. Nuestra selección hizo el peor partido que se le recuerda. Fueron más rápidos los belgas. El fallo de la media hizo actuar deficien-temente al cuadro hispano. Marcó en el primer tiempo Silva para España y en el segundo empató Coppens. Arbitró el italiano Dattilo y los equipos fueron: Bélgica (camiseta blanca con puños y cuello negros y pantalón negro) Meert; Aernauits. Carre, Anoul; Mees, Henriet; Lambretch, Coppens, Mermans, De Rert y Thirifays. España: (camiseta en carnada y pantalon blanco). Eizaguirre; Clemente, Aparicio ricio, Lozano; Alconero. Alonso; Epi, Silva, Cesar' Igoa y Gain za. De este equi po, solo Eizaguirre, Alonso y Gainza han vuelto a ser seleccionados dos años des-pués, para este V. choque.

CALIFORNIAN CIPPER CIRCUS

HOY A LAS 8 y 10'45 NOCHE

FUNCIONES
DEL MEJOR

CIRCO
DE TODOS LOS TIEMPOS

con su

REVISTA CIRCENSE EN TECNICOLOR

110 artistas internacionales 20 atracciones, 20

HAGA USTED "SU" CEUTAL

ve e
d:
-

FIRMA

Remitase a EL FARO, Millán Astray 7

El once que España opondrá a Bélgica

Madrid 6,— El equipo espanol de fútbol que se enfreatará en Bruselas el próximo domingo a la selección nacional de Bélgica será e siguiente: Portero: Ramallets.
Defensas: Calvet Bioscay 56

Medios: Gonza vo III y Naodo Delanteros: Bascra, Venancio Zarra, Panizo y Gainza.

El Barcelona y el equipo sur zo del "Boys" jugarán la ⁶⁰ pa Teresa Herrera

MADRID, 6 — El encuento de fútbol para la Copa Teres Henera en La Coruña será luga do por el Barrelona, campeo de Copa, y el equipo suizo «Boys» de Berna

Los ingrescs se dedican a los hospitales de la capital galles La fecha del encuentro es la del 29 del mes actual. — (Alfil)

Boletín para el concurso BODEGAS SANCHO

Firma,

BAR MALAGA

Gran Restaurante Bar

Próximamente Terraza

asa JUL

EXCELENTES VINOS TINTOS Y BLANCOS Pida media botella B. FORTES

Precios económicos. Callos todos los domingos

LA MEDICINA,

AMENAZADA

La cirugía, se dice frecuentemente, ha llegado a la cumbre: No subirá más

(Exclusiva de este diario)

Bernard Shaw habló con su ironia acostumbrada de la lucha entre el médico y el «homo e-conomicus», entre la conciencia profesional y el portamonedas al entrever la aparición de las drogas milagrosas

Aquella profecía se ha convertido hoy en una realidal: aun cuando no siempre el egoismo de los profanos acierte a comprenderlo, el cuerpo médico se resiente económicamente, del valor sin cesar acrecentado de los nuevos remedios fruto de las investigaciones modernas

Numerosas enfermedades, que antes exigian un trataquiento costoso y prolongado, no resistem ahora a una terapeútica rápida y poco costosa; numerosas categorías de enfermedades gracias a las cuales el mético redonde ba antes su presupuesto están hoy reducidas al estado de trastornos benignos y desde el punto de vista económico del médico han pasado a ser de poquisima importancia. No podemos menos de ensalzar, como se merece la conciencia profesional del doctor moderno, que han provocado la aparición de los medicamentos milagrosos y que prosigue aplicándolos

Especialidades afectadas

Son muchas las especialidades médico-quirúrgicas particularmente afectadas: las enfermedades de la nariz, del oído y de la garganta, las de las vias urinarias, las alergias Con el empleo de las suifamidas, de las drogas antibióticas y antihistamínicas las primeras de estas especialidades han pertido casi toda la clientela y el campo de la alegria empieza a reducirse manifiestamente

Hubo tiempos no lejanos, en los que los especialistas de las vias urinarias y los ortorinolaringologos pedían contar con un número crecido de enfermos para asegurarse el pan cotidiano. La blenorragia; la sifilis y demás enfermedades venereas, exigian un tratamiento largo y lucrativo, pro longado durante meses y años En cuanto a las complicaciones de la nariz de la garganta y de los oídos, traian todos los inviernos una nueva aflo ración de infecciones con complicaciones cranianas. Pero apenas aparecen hoy estas complicaciones cuando se las compate eficazmente con la ayuda de múltiples medicamentos y con detrimento de los doctores.

Recientemente, el profesor Craam, al que se le otorgara por una socieda americana de medicina una gran condecoración, afirmaba su convicción de que la cirugia había llegado al zenith y que en adelante disminuiria su importancia, gracias a las drogas como la penicilina y la ACT., muchas operaciones que hoy se hacen serán muy pronto inútiles, quedando reducido el papel del cirujano en no pocas casas, al tratamiento de las lesiones accidentales y a la corrección de las deformaciones congénitas.

Desde 1944, época en la que no era fácil encontrar la penicilina, han disminuido extraordinariamente las operaciones de mestorditis, como se ha necho público en una comunicación de la sociedad de otología. Y con ello han desaparecido numerosos casos de meningitis.

Podemos advertir la dura perspectiva para la medicina, como profesión con la larga lista de antibióticos que se emplean en estos últimos años: penicilina, estreptomicina, neomicina, cloromicetina, terremicina y otros numerosos derivados. Drogas todas que reemplazan intervencior es quirúrgicas y que proporcionan al médico, cuando no al mismo paciente, la necesaria confianza para tratar sin ayuda de nadie, un gran número de afecciones' Al especialista sólo se le llama a consulta en los casos de afec ciones más graves.

Bien acogidas

En general se reconoce en todas las partes que las nuevas drogas han sido pien acogidas por el cuerpo médico, a pesar de todas las consecuencias que para ellos significa

Si alguna vez pudiéramos verles irritados, no será falta suya tanto como nuestra quizá: es necesario advertir el gran desinterés de que su profesión ha dado muestra por su amor a la medicina y a les hombres.

No hace ni dece años siquiera era una perspectiva permanente la de las invecciones semanales, especialmente de bismuto o arsénico para algunas enfermedades. Hoy, una vez estableci lo el diagnóstico puede cua quier médico, administrar uno o muchos antibióticos con la desis pre-

López Mac Millán

PERSPECTIVAS DE LA

GUERRA DE COREA

¿Qué va a pasar?, se pregunta el americano. Los chinos aún tienen reservas y nosotros hemos perdido 7 de nuestras mejores divisiones

Crónica de Mueva York

(Una exclusiva de este diario)

¿Qué va a pasar con Corea? La pregunta se la hacen todos los americanos, y la discuten muy en serio los generales y los diplomaticos que a pesar de haber contenido la ofensiva de primavera china, no están muy seguros de que fuese esta la ofensiva esperada y de que están agotadas

De una cosa están ciertos y es esta:
—Siete divisiones de los Estados Unidos y lo mejor de su material, ha declarado el general Omar Bradley ante la comisión del Senado, -se han perdido, o al menos se han desgastado inutilmente, en Corea donde hemos estado, durante un año, luchando frente a un enemigo totalmente secundario

La guerra de Corea, es una guerra de atrición, o vertiendo el sentido etimológico de la palabra al buen castellano, de machacamiento, no sólo para los chinos, sino también para los americanos. Esto puede venir muy bien para la estrategia del Kremlin pero está demostrándose que es funesto para los planes del Pentá-

...Nadie crea

Nadie crea que China ha llevado alli todas sus fuerzas o que ha echado en la balanza todo el peso de las armas. Lo mismo que sucede con los americanos, divisiones de las mejores, se han per-

dido en la lucha de Corea, pero están aún muy lejos de agotarse.

La estrategia china es desconcertante. Descubrese ahora que esta ofensiva de la primavera es posiblemente el preámbulo de otra inmensamente mayor, que desencadenarán tan pronto em-peore el tiempo factor muy de importancia para las operaciones aéreas enemigas. Sus reservas aunque no están intactas, están muy lejos de haber sido comprometidas totalmente.

Y no es esta la unica causa de extrañeza; en Manchuria hay de 400 a 550 aparatos chinos—algunos de ellos más modernos que los cazas americanos F. 186.—los cuales no se han aventurado en nación alguna, excepto en la breve y cautelosa defensiva de las riberas del Yalú

Mas aun, al norte de la linea de Corea, existe una concentración inmensa de fuerzas motorizadas que los chinos tienen allí desde el pasado otoño, y fuera de algunos tanques que han enviado al frente material y personal se conservan totalmente intactos. Son estas paradojas que ator mentan al Estado Mayor americano y que no aciertum totalmente a avaliacidas, la inicia instifica

cano y que no aciertan totalmente a explicarlas: la única justificación que de momento se les ocurre es que no cuentan con los efectivos necesarios aún, para lanzarse a un ataque a fondo, ya que esto necesitaria grandes reservas de material y en especial de armamento, del que no disponen.

...Cinco posibilidades

Cuales son las posibilidades que entreveen los americanos

en la lucha de Corea?:

1.*—Una prolongación de la situación actual: el enemigo no está agotado. El Paraielo 38 no sería una barrera para ninguno y invesión del sur de la peninsula, al pripodria permitir una nueva invasión del sur de la peninsula, al primer desfallecimiento americano.

2.ª – Una, ofensiva mucho mayor, con todo el apoyo aéreo y motorizado. Sabe el adversario que esto significa el bombardeo de las bases de Manchuria, pero es la única forma de decidir de una vez la suerte de la guerra.

3.a-El entrenamiento progresivo del ejército chino y la construcción de una fortaleza militar en Corea, con objetivo a largo plazo de una victoria decisiva.

4.4 - Negociaciones para poner fin a la lucha sob.e el «statu» quo anterior a las hostilidades. La lucha se haria entonces politica, con mavores ventajas para los nortecoreanos.

5.ª-Provocar la guerra con China extendiendo el conflicto de Corea: de esta forma sería neces rio una movil zación total de las Naciones Unidas para conquistar la victoria que no consiguen con las fuerzas actuales.

¿Hasta donde aguantarán los americanos? Es esta una incóg· nita pero todos sabemos de la larga paciencia de estos nombres.

Ubaldo de León

CEUTA AL DIA

Raunión de la Permanente

(Viene de la segunda pàgina.)

tado. "Todos conocemos su labor y Ceuta entera sabe quien es" —añade el señor alcalde. Pi le se le felicite y que la Corporación tome el acuerdo de solicitar para él la Medalla del Trabajo. La Permanente, por unanimidad, se muestra conforme con la propuesta de la presidencia, confiándose al seror Sánchez-Blanco, en su calidad de inspector-delegado de Trabajo y teniênte de alcalde, la tramitación urgente del expediente de concesión correspondiente.

La alcaldía expresa a contimusción su agrado por la estética y buen gusto tenidos al restaurar el kiosco existente en la calle San Juan de Dios -que debe servir de ejemplo a los demás usufructuarios-, pidiendo se felicite a su arren-

Finalmente, el señor Garcia Arrazola, dice que sobre su reciente viaje a Madrid tenia que decir muchas cosas, pero que, encontrándose aún dientes de resolución algunas de sus gestiones, estima conveniente aplazar dicha exposición hasta el próximo Pleno. Ello, no ostante, la presiden-cia resalta que viene satisfechisima y que en Madrid se pueden resolver muchisimos problemas merced al carino y personalidad que alli tiene S. E. el Alto Comisario, te-niente general Garcia-Valiño. Añade que el resultado halagüeño de todas sus gestiones le han estimulado a seguir perseverando en su labor y que espera hagan lo propio todos los buenos ceuties.

El capitán general del Departamento marítimo de Cádiz Ilegará hoy a nuestra ciudad

Esta tarde, a las diecinueve horas y a bordo del buque de la Marina de guerra española "Sarmiento de Gamboa", liogarà a nuestra ciudad el Excmo. señor capitan generaj del Departamento maritimo de Càdiz, almirante don Ramón de Ozamiz y Lastra. Para cumplimentarle y ha-

cerle objeto de cordiai y cariñosa bienvenida se darán cita en el muelle España, todas nuestras primeras autoridades, rindiendosele los honores debidos a su alta jerar-

Al mismo tiempo que complace en anunciar su visita, EL FARO anticipa a S. E. el almirante Ozamiz y Lastra su cordial y respetuoso salu-do de bienvenida, esperando sea grata su estancia en Ceu-

Con muy buena nota aprobò el quinto curso en el Instituto Hispano-Arabe el joven con Jesús Menéndez Pérez, hijo de nuestro buen amigo el comandante don Laudeli-

-En el vapor correo de la mañana y para ser sometidos a examen, marchan hoy hacia Jerez de la Frontera más de medio centenar de alumnos, todos ellos pertenecientes a la Academia Escribano.

Les deseamos un buen viaje y que logren magnificas calificaciones.

NUESTRO PUERTO

Movimiento de buques en el puerto durante el dia 5. ENTRADA

"Puerto de Fonte Fria", vapor de pesca español, de Vi-

go, para aprovisionarse. "Africa Cañada", velero es-pañol, de Tanger, en las-

tre.
"Menastone", vapor inglès,
de Cardiff, para aprovisio-

"Ascona", vapor paname-no, de Londres, para aprovisionarse.

"Monstella", vapor italia-no, de New Orleans, para aprovisionarse.

"Ebro", vapor español, de Melilla, con carga gene-

"Seabird", vapor panameño, de Bandar Mashur. "Nordalh Grieg", vapor no-

ruego, de Sidón.

"Ciudad de Ceuta", vapor español, de Algeciras, en las-

"Conchita Portillo", velero español, de Puerto St. Maria, con carga general. "Costa Andaluza", vapor

español, de Tenerife, con carga general. "Ntra. Sra. Asunción", ve-lero español, de Algeciras.

en lastre.
"Vasco", vapor inglés, de

Oran, para aprovisionarse. "Ciudad de Algeciras", vapor español de Algeciras. con carga general.

"Monte Facho", vapor es-pañol, de Sevilla, para aprovisionarse.

SALIDA
"Juanita de Ch.", vapor español, para Algeciras, tomo petróleo.

"Ciudad de Algeciras", vapor español, para Algeciras, con carga general.

"Andreas", vapor paname-no, para Livorno, tomo petro-

"Menastone", vapor inglés, para Valetta, tomó petróleo. "Ciudad de Ceuta", vapor español, para Algeciras, con carga general.

"Ascona", vapor paname-ño, para Tel-Aviv, tomo pe-

"Monstella", vapor italia-

no, para Génova, tomó pe-tróleo.

"Nordalh Grieg", vapor noruego, para Montreal.

"Cabo Sacratif", vapor español, para Cádiz, con carga en transito.

"Joven Natividad", velero español, para Rio Martin, en

"Ntra. Sra. de Loreto", ve-lero español, para Algeciras, con postes.

"Monte Parlente", velero español, para Málaga, con carga general.

"Josefina Escrivá", velero español para Larache, con carga en tránsito.

"Puerto de Fonte Fria", vapor de pesca español, para Terranova, tomó petróleo. "Ebro", vapor español, para Cádiz, con carga.

"Vasco", vapor inglés, para Liverpool, tomó petró-

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

7 de Junio, ineves El Corazón Eucarístico de Jesús. Santos Pable, obispo, Licarión, Pedro presbutero, Vallabonso diacono Abencio Jeremias. Sabiniano, Vistremuudo monjes, mártires; Reberto abad Misa del Sagrado Corazón. Ornamentos blancos

IGLESIA DE SAN JOSE

En la parroquia de San José de la Barriada de Jadú viene celebrándose con toda solemnidad y mucha concurrencia de fieles, la novena, dedicada en nonor del Sacratisimo Corazón de Jesús que terminará el sába-do día 9. Predica todas las tardes con la elocuencia en él acostumbrada, el reverendo Padre González Astorga, cura párroco de la misma

El próximo domingo día 10, a las 18'30, saldrá la procesión con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús que recorrerá las principales calles de aquella popular barriada, cuyo acto pro: mete revestir la mayor brillantez

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho se cele-pra en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los jueves Eucarísticos.

VIRGEN DE LA LUZ

Mañana día 8, a las 8:30 se celebrará la misa mensual que la Colonia tarifeña y simpatizantes dedica a Nuestra Señora de la Luz y por la tarde a las 20 horas exposición, rosario y salve Estos cultos se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de Africa que lando invitado el Sin dicato de Luz y Agua.

BODAS DE PLATA CERDOTALES

En la mañana de ayer cele bró sus Bodas de Plata Sa-cerdotales el M. I. señor don José Chico Vaello, en la capi-lla de la RR. MM. Adoratri-

s muchas felicitaciones que con tal motivo ha recibir birlas en la misma panadería en

COMUNICADOS OFICIALES

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS AVISO

Para conocimiento de los señores comerciantes ma-yoristas y detallistas de esta ciudad, se advierte que el ticket de cien gramos de café facilitado para el raciona miento de la primera quincena del presente mes, en unión del de veinte gramos recien facilitado, correspon den ambos al racionamiento de CIENTO VENTE GRAMOS por persona de café Guinea, económico, que se va a facilitar a la población a razón de 46 00 pts. kilo.

Ceuta, 7 de junio de 1951. EL PRESIDENTE, Fdo.: José Fernández Verdű

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS RACIONAMIENTO

A partir de hoy y hasta el día 15 inclusive del actual se podrá adquirir en todos los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, además del racio namiento que se especifica en las hojas que deberán estar expuertas al público en cada uno de ellos, CIENTO VEINTE GRAMOS DE CAFE DE GUINEA a razón de 46'00 pts. kilo contra el corte de los cupones de «Va rios números 26 de las cartillas de adultos y 11 de las

Lo que se hace público para general conocimiento, Ceuta 7 de junio de 1951, EL PRESIDENTE,

Fdo.: José Fernández Verdú.

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Próximamente entrarán en vigor las nuevas colecciones de cu prines de racionamiento para el semestre del año actual

La entrega se efectuará diante pago de SETENTA Y CINCO CENTIMOS por cada coleccion de cupones de adultos.

Los poseedores de Tarjetas de Abastecimiento deberán consignar en el reverso del cupón de canje correspondiente al 2. se mestre del año actual, con toda claridad la serie y núm de la Tarjeta a que corresponde el mismo, sin cuyo requisito no le será entregada la nueva colección de cupones por el abastecimiento proveedor.

Desde el día siguiente al señalado para que cada dueño de establecimiento retire de estas Oficinas las colecciones de cupones de sus clientes, podrán los titulares de estas, pasar a recogerlas por el establecimiento respectivo.

El canje se efectuará mediante el corte del cupón correspondiente al 2. semestre del presen te año de la actual Tarjeta de Abastecimiento, recogida de la cubierta de la actual colección de cupones y abono de SETEN TA Y CINCO CENTIMOS por cada una de ellas

Una vez en poder de cada persona su correspondiente colecclon de cupones, deberan inscrido unimos la nuestra más que la terian incritas, cuidando respetuosa.

dad con el fin de evitar perjuicios a los interesados.

Los particulares al serles entregadas su colección de cupones deberán comprobar se encuentran completas, pués de orden superior no se admitirán reclamaciones por las faltas que una vez retiradas, se observen.

Los comerciantes al hacer la primera entrega al público de los artículos con cargo a las nuevas colecciones de cupones recogeran los cupones que pudie-ran restar de las colecciones del actual semestre, haciendo en trega de ellas en este Negociado.

Los comerciantes al efectuar la liquidación de las colecciones de cupones deberán presentar los cupones de canje de la Tarje ta de Abastecimiento sueltos y no pegados a las cubiertas de las colecciones de cupones actuales

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 7 de Junio de 1951.

EL PRESIDENTE, Firmado; José Fernández Verdú

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebrará el dia 8 y si guiente si fuere preciso, del próximo mes de Junio de 5 a 7 de la tarde, subesta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vencidos y que corresponden a las ope raciones de pignoración efec tuadas con anterioridad al primero de Noviembre del pasado año, estando expues tas las referidas prendas los dias 3, 6 y 7 de dicho mes y hora de 5 a 7 de la tarde en las Oficinas de esta Entidad calle Isabel Cabral 9.

Ceuta 21 de mayo de 1951.

La Dirección

Tela de sábanas de la "viuda Tolrá" la encontrará en modas

SEVE

Falange Española, 58

Doctor Adulfo Sánchez Hiecke

Médico Puericultor del Dispensario de A Social

Enfermedades de los niños

PUERICULTURA

Consulta, de 4 a en Calvo Sotelo, 6 2.º izquierda Tif 760

Desde San Roque

Enlace Perea Rodríguez - Delgado Gil

El pasado dia 4 y en la igle- La novia vestia elegantisia parroquial de Nuestra Se- simo traje de tul y encaje nora Maria la Coronada tuvo chantilli rea zando su belleza. lugar el enlace matrimonial Rodriguez. Actuaron de pa drinos doña Ange ines Cabiliero viuda de Torreb anca La feliz pareja partio segui y don Daniel Richavel Sufo, damente de viaje hacia las te inglesa.

Después del solemne acto de la señorita luant Delgado los invitados fueron explén-Gil con don Lioner Perea didamente obsequiados en un céntrico bar.

La feliz pareja partió segui capitan de la Marina Mercan. principales capitales de Espa-



Don Joaquín Márquez Ortiz

Teniente coronel de Infanteria retirado Ha fallecido después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. 1 P.

Sus desconsulados: esposa Doña Luisa Verdeguer Gómez; hijos Don Francisco y Doña Manuela (ausentes) Don Eduardo (alférez cudete de Intendencia), Doña Au rora. Doña Maria, Don Joaquin y Doña Africa; nijos po itico: hermana Doña Ana (ausente); hermanos políticos Don Eduardo Verdeguer Gómez, (capitán de Oficinas Militares) y Doña Ana Carrillo de Gomar; nietos, sobri-nos y demás parientes RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las

del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 19 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumore, favor que agradecerán. Vivia: Villacampa, 12

SE TE HA QUITADO LA CASPA



IY YA NO TENGO PICORI Desde que me cuido el pelo con LOCION DE AZUFRE VERI lo tengo mucho mejor"

La caspa es el mayor enemigo del buen pelo. No se consigue nada con quitarla de un ledo... para dejarla en otro. (Labor de peine y cepillo)

LOCION DE AZUFRE VERI

disuelve y no se vuelve a formar ...

Empiece hoy mismo a cuidar sus cabellos y los tendré LLENOS DE VIDA



CRUZ ROJA

Número premiado anoche, 43

TETUAN

S.E. el Alto Comisario visita los pabellones "Varela"

En el día de ayer S. E. el Alto Comisario teniente general García-Valiño, acompañado de sus ayudantes tenientes coroneles Torres Martínez y Córdoba-Samaniego, visitó los pabellones «Varela», en donde ya hay casi terminado un nuevo grupo destinado para jefes del Ejército.

Esperaban a S. E. el general Sotelo y el teniente coronel Rubio Pérez; comandante Carbonell, ingeniero de estas obras; ayudante del general Sotelo, comandante Millan de Priego.

El teniente general García-Valiño recorrió detenidamente las obras así como los diferentes talleres.

Terminada esta visita. S. E. y acompañantes se trasladaron al Grupo «General Dávila» para suboficiales, instalado en el barrio Málaga y en donde también se construye un nuevo bloque.

Doctor Onrique

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11.

Teléfono, 5-1-9



EL SEÑOR SCO RUIZ MEDINA

(Del Comercio y la Industria de Ceuta)

MEDALLA DE PLATA AL MERITO EN EL YRABAJO

Ex-vicepresidente de la Corporación Municipal de Ceuta; ex presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de esta ciudad; del Consejo de Administración de «Pesquera del Mediterráneo S. A. Ha fallecido en el día de ayer a los 77 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales y la bendición de Su Santidad. R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, doña Carmen, don Francisco, doña Antonia y doña Africa Ruiz Sánchez; hijos políticos, don Manuel Olivencia Amor, don Francisco González Rubio y doña María Teresa Martí Matarredona; nietos, nieto político, biznieta; hermana política, doña Antonia Sanchez Cabezas, y demás parientes y afectos

> RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios y asistan a la conducción del cadáver que se verificará a las 13 30 del día de hoy, desde la casa mortuoria, Alfau, 15, al sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos. Ceuta, 7 de junio de 1951.



Don FRANCISCO RUIZ MEDINA

(Consejero de Pesquera de Mediterraneo, S. A.)

Ha fallecido en el día de ayer a los 77 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

El Consejo de Administración de dicha Entidad

Participa a sus amistades tan sensible pérdida y ruega la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las 13'30 del día de hoy, desde la casa mortuoria, Alfau, 15, al sitio de costumbre. Ceuta, 7 de junio de 195!.

Triunfal viaje del Caudillo por Andalucia

¡Franco! ¡Franco! y la construccion de uno nuevo.

Arriba España! Seguidamente, la comitiva continuo su marcha hacia esta dillo los planos de la misma que capital y a su paso por Mon-toro, El Carpio y Alcolea, el das. Generalisimo fue objeto de muestras de adhesión inquebrantable por el vecindario que se agolpaba para presenciar

LLEGADA A CORDOBA

A las II en punto entrana en Cordoba S. E. Desde mucho antes de la hora señalada para su liegada, todas las calles centricas por donde había de pasar la comitiva estaban abarrota las de tolice y ventanas y balcones maciones incesantes de una muchedumbre entervor zada, se dirigio al lugar denominado Viaducto, donte se aiza e, editrito del -ilo del Servicio Nacina. 1: Trigo primero de los que forman la ret nacional de silcs del Ministerio de Agricultura

En la puerta del edificio fren te a la que se hallaba una gran muchedumpre portadora de pancartas fuerzas militares rindie ron honores. El Can filio fué saludado por el capitán general de la Segunda Región, general Rata; gobernator civil alcaide presidente de la Diputación y otras autoridades y jerarquias. Acompañado del teniente ge

neral Rada, el Caudillo pasó a revistar las fuerzas que le rindieron honores,

INAUGURACION DEL SILO DEL SERVICIO NACIONAL ·DEL TRIGO

Seguidamente. S. E. se diri-gió al silo donde fué recibido por el obispo de Córdoba, que revestido de pontifical, procedió en primer lugar a la bendición iel editicio, A continuacion, el Caudillo pasó a la sala de manlo desde donde se acciona elécricamente todo el funcionamien o del silo con un cuadro que a senajando las operaciones. d silo permitirá almacenar 15 uil toneladas métricas de grano on los más modernos procedimentos, para la limpieza selecón y desinfección de semillas do con motores y maquinaria éctrica. Consta de doce plans con una altura de 45 metros a maquinaria instalada permirá también cargar y descargar nco vagones de ferrocarrues

Una vez que el Caudillo escuó las explicaciones que sobre funcionamiento del silo fueron das por el ministro de Agricul ra y el delegado nacional del rigo, procedió a descubrir una oida conmemorativa de esta auguración y después, acom fiado de los ministros y de às personulidades visitó detedamente las instalaciones En sala de mandos, el delegado cional del Trigo pronunció un

A las 12 10. entre constantes tores y aulamaciones del púico, el Caudillo, acompañado su sequito abandonó el edi los preparativos para la ejecuno dirigiéndose a la barriada ** Fray Albino - (Cifra)

VISITA A LOS CANALES
DEL GENIL
Corduba 6.—Desde el sitio

augurado esta mañana, S. E. lefe del Estado se dirigió a la irriada de la Sagrada Familia nțes se detuvo en el Puente Unidos estuvo a punto de llegar omano, a la salida de Córdoba, I demasiado tarde - (Efe).

En la barriada de la Sagrada Familia fueron mostrados al Cau consta de 1.400 nuevas vivien

Entre las mismas entusiastas nclamaciones S. E se dirigio a los canales del Genil. En los pue blos del recorrido, el gentio le hizo objeto de incesantes mani festaciones de cariño

En el limite de las previncias de Cordoba y Sevilla esperaban a S. E. el gobernador civil de Sevilla

En los canales del Genil des pués de la bendición de las obras fue descubierta una tapida conmemorativa. S E. se dirigió a continuación al chalet de la comunidad de regantes del valle inferior del Guadalquivir, situado en Palma del Rio. Antes se detu' vo para contemplar la inmensa vega que se ofrece a la vista.

En el chalet de la Comunidad de regantes el Caudillo fué obse quiado con un almuerzo al que le acompañaron los ministros y

demás personalidades RECORPIDO POR LA PROVINCIA DE SEVILLA

Cazalla de la Sierra 6, -Ter minado e' a muerzo, S. E. el Jefe del Estado se trasladó al panta so del Pintado en el rio Viar, a 20 kilometros de Cazalla de la Sierra Su paso por los diversos pueblos fué acogido coa indes criptibles demostraciones de en l tusiasmo. Millares de personas noche, - (Cifra)

te la Comisión senatorial con-

que los movimientos rusos pa-ra condenar a Estados Unidos

como "agresor" fueron total-

mente derrotados en el Conse-

jo de Seguridad y en la Asamblea General.--EFE.

Los siete condenados

(Viene de la primera pagina.)

Por otra parte, informan de

Lansberg que hoy se despidie-ron de los siete presos sus espo-

Washington, 6 (Urgente). +

El Tribunal Supremo norteame-

ricano ha decidido estudiar el

aplazamiento de la ejecución de

los siete criminales de guerra

nazis recluídos en la prisión de

Landsberg, a pesar de haber

transcurrido ya el plazo tope es-tablecido por el Gobierno de los

Si el Tribunal no suspende la

ejecución antes de las seis de la

tarde podrá procederse en cual-

quier momento al cumpilmiento

LA ORDEN DEL
APLAZAMIENTO ESTUVO
A PUNTO DE LLEGAR

TARDE

fuente tidedigna se asegura que

ción de los siete alemanes con-

denados a muerte hace des años

como criminates de guerra esta-

dante norteaméricano de la pri-

sentencia esta noche,

Landsberg (Baviera), 6 == De

de la sentencia. -- (Efe)

Estados Unidos.

Acheson

recordo también

(Niene de la primera pagina.) donde examino los planos para parojaban flores al paso de S. E.

En el pantano fueron bendeci. das las obras, y después, ante una maqueta, explicaron al Generalisimo las características de las mismas el ministro de Obras Públicas y el encargado de los trabajos.

El Caudillo procedió seguida mente a bendecir una lapida con la siguiente inscripción: «Franco, Jefe del Estado y Caudillo de Es paña, en su afán por la Patria, alentó la construcción de este embalse del rio Viar y lo inaugu ró el 6 de junio de 1951 Dios le bendiga y guarde».

EN LA CENTRAL ELEC TRICA

Ante los incesantes vítores de os millares de personas S. E. pronunció unas palabras de fe incitación a los ingenieros que habían concebido y realizado la obra, a la empresa constructora, a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y a cuantos han trabajado en las mismas.

Más tarde, el Generalismo se trasladó a la central eléctrica del Pintado, para el aprovechamiento hidroeléctrico del rio Viar que sué declarado por el Gobierno, obra de absoluta ne cesi lad nacional El ministro de Obras Públicas explicó a S E, las características de esta obra-

Masturde S, E, acompañado de los ministros y demás perso nalidades, dió por terminada la jornada de hoy, a las 9 30 de la

GRAN TENSION POLITICA EN Asalto contra el centro de C. G. I. en París. - Partidarios de

Pétain atacaron al dirigente socialista Daniel Mayer Paris, 6.-Reina gran ten-rigente francès Daniel Mayer.

provincias.

atacaron la sede en Paris de la contusi poderosa C. G. T. dominada tancia. por los comunistas, en la que causaron grandes destrozos.

hospitalizados rápidamente.

sión politica en la capital fran-tirándolo al suelo. Mayer procesa. La Policia señala distur- nunciaba un discurso en una bios y refriegas en reuniones reunión política, cundo irrumpolíticas celebradas en Paris y pieron en la sala los asaltantes al grito de ¡Viva el maris-Personas no identificadas cal Pétain". Mayer ha sufrido acaron la sede en Paris de la contusiones de alguna impor-

En mitines celebrados en diversas provincias se produje-Dos agentes fueron maltra- ron también disturbios. Según tados y han tenido que ser la Policia hubo numerosos chohospitalizados rápidamente, ques por la posesión de luga-Grupos de partidarios del res para pegar carteles de mariscal Pétain atacaron al di-propaganda política.—EFE.

El general pidio al congreso

la creencia de que los rumores

Segun Marshall los rumores de paz en Corea no son mas que rumores

San Luis de Missouri, 6.-El secretario de Defensa, Mar- que se ponga inmediatamente en vigor la ley del servicio militar ol igatorio y expresò shall, ha dicho que el Gobierno de los Estados Unidos señaló una marca notable desde la segunda guerra mundial de paz en Corea no son sino acá, "por sus atrevidas deci-siones en Europa occidental, rumores.-EFE. Grecia y Corea".

Agregó que se ha dado un golpe mortifero al prestigio de los comunistas chinos en la guerra coreana y que el golpe fué asestado en el momento en que el general Ridgway asumió el mando del 8.º

Ejército.

BARCELONA, 6 - España ha ganado por 2-1 a Italia para el campeonato mundial de hockey sobre patines, Con este resultado, España se coloca como favorito para el título Marcó pri mero Italia a los 6 m A los 7 Trias de penalty y minutos des-. pués Más, consiguieron los tantos para España

Otros resultados: Portugal 20 Dinamarca O, Alemania 4, Ho-

Londres = El día 10 de julio, en esta capital y frente a Randolph Turpin pondrá Ray Robison en juego su titulo mundial de los peses medios

Essen 6 .= El equipo local ha vencido por 2-1 a la Real Sociedad de San Sebestián que actuó bien pero no tuvo remates

HAGA USTED «SU» CEUTA!

Los boletines para esta en-

Washington 6 .- El Tribunal Supremo se ha negado a última hora a aplazar la ejecución de los siete alemanes condenados a muerte, que se hallan en la prision de Landsberg

La decision del Tribunal ha sido trasladada al Departamento de Estado, donde se mantenia conectado un circuito de teletipo para comunicar con el alto comi sario norteamericano en Alema

Mc Cloy ha sido informado de que so hay obstáculo para que se proceda a las ejecuciones.

El abogado defensor de los siete condenados a muerte hal manifestado que «no queda ya ninguu paso posible en los EE UU. para salvar a los condena-EL JUEVES, EVACUACION DE dos Caso de que exista alguna probabilidad-agrego-habra de estar en manos del propio Gobierno alemán», Magge agregó: «El asunto queda ahora a merced del sentido humanitario de John Mc Cloy y el general Handy, quienes pueden mostrar compasión a fin de conservar las buenas relaciones existentes entre el Gobierno de Bonn y los Estados Unidos - Efe.

cuesta podrán sernos remitidohasta el día 5 del próximo mes de julio en lugar de hasta el 20 de este mes, como se había anun

COREA

(Viene de la primera pagina.) do "triángulo de hierro" comunista, y según informan. prosiguen su avance hacia Chorgón y Kunha, vértices de la base fortificada roja.

Los aliados han llegado a 14 kilómetros al sur de Chorión.

La pérdida de esas dos poblaciones significaria un gran desastre militar para las fuerzas rojas, por lo que se cree que los comunistas opondrán toda la resistencia posible para conservarias.—EFE. LOS ROJOS TIENEN

200.000 HOMBRES DISPUESTOS

Tokio, 6.-Las fuerzas comunistas chinas que protegen el llamado "triángulo de hierro" se vuelven a encontrar hoy en el mismo punto donde iniciaron la ofensiva de abril, que les costó 248.000 bajas.

Se señala que los rojos tie-nen dispuestos otros 200.000 hombres concentrados en la meseta triangular hacia la que se dirigen en su avance las tropas aliadas.—EFE.

Norteamérica preparó... 'Daily Telegraph", contra la política (Viene de la primera pagina.) socialista británica hacia España

Londres 6. - «Es intolerable | de España amenaza con provo que los perjuicios anacrónicos car una divergencia innecesaria de los socialistas obstruyan una jeutre nosotros y los Estados Unicooperación más estrecha con dos, en una cuestión en que nos-España», dice «Daily Telegraph» otros y todos nuestros asociados

Se refiere a un discurso pro atlanticos deseamos actuar jun nunciado ayer por el embajador tos. España, como indicó el emespañol en Washington y dice bajador, está dispuesta a coopeque «demuestra que la actitud rar en la defensa de la Europa británica sobre la colaboración occidental». – Efe.

Proyectaban asesinar,.. | ULTIMA (Viene de la primera pagina.)

Londres, 6. -- La "Angic-Iranian Oil Company" enviarà a Teheran a su vicepresidente, Jackson; a sir Thomas Gardiner, uno de los representantes del Gobierno inglés en la empresa, y a otros dos delegados.

Trataràn de discutir la nacionalización de la compañía con el Gobierno persa.

Llegaran a Teheran a últimos de esta semana.-EFE. LOS FANATICOS PERSAS PRO-YECTABAN ASESINAR A VA-RIOS MINISTROS

Teheran, 6 .- La Policia ha emprendido una amplia acción contra los miembros de la secta de fanàticos "Hermandad del Islam'", después de recibir informes de que proyectaban asesinar, no sólo al jefe del Gobierno, sino a varios ministros.--EFE.

TRESCIENTAS FAMILIAS BRI-TANICAS

Londres, 6 .- La British Overseas Air anuncia que el proximo jueves empezaran a funcionar servicios especiales aéreos entre el fran y Londres para evacuar a trescientas familias de empleados británicos de la Anglo-franian Oil Com-

ban uitimados para cumplir la Según ha deolarado el coman sión, la noticia de la decisión del Tribunai Sapremo de Estados pany.-EFE.

Naquillaje Roberta - Agua - Visnú Danamark Repuesto Danamark) "Perfumeria Roma". Cervantes. 8: